



さくら さくら さくら ! ♡ ♡ ♡

平成28年4月号

題字 3年 上西 莉子

入学おめでとう！ 4月8日（金）

4月8日の午後、清水分校体育館で入学式が行われました。入学生は男子3名、女子2名の5名で、保護者・在校生の間を通り、拍手で会場に迎えられました。

庄田卓爾校長先生より「高校生活を送るにあたり、大切なことを3つお話しします。1つは基本的な生活習慣を身につけるよう努めてください。生活習慣の定着は、学校生活を有意義に過ごすことにつながり、将来にわたっての力となります。次にコミュニケーション力を養ってください。社会に出てからは他人との共同作業がより求められます。分校では上級生や先生方、そして地域の方々と接する機会が多く、コミュニケーション力を大いに高めてくれます。この大きなメリットを活かしてください。最後に将来の夢や目標をもって、



学校生活を送ってください。夢をもつ生徒は、その実現を図るために目標を立て、目標を達成するために学校生活を前向きに取り組みます。高校では‘こんな夢を実現したい’と恥ずかしがらずに語ってください。」とのお話がありました。引き続き、河原政友育友会長よりご祝辞をいただきました。入学生代表の岡本涼佑くんが宣誓をし、新入生の上西将真くんが答辞を読んで式は終わりました。新入生のみなさん、この学校で自分の将来を確かなものとするために、共に希望を語り合いましょう。

新入生の抱負

- ・中学校より真剣に授業を受け、将来のために勉強を頑張りたい。
- ・予習や復習をしっかりとし、テニスの技術も向上させたい。
- ・高校生としての自覚をもち、楽しく明るい高校生活を送りたい。
- ・たくさん勉強して、将来に役立てたい。
- ・バレーを頑張り、学んだ事を身につけたい。



別れと出会い 4月5日（火）・8日（金）

4月5日（火）に離任式が行われ、東田佳代子先生・前 康博先生が退職され、河本好史校長先生（海南高校）・辻本 進先生（箕島高校）・太田真輔先生（紀北支援学校）が転任され、各先生方からご挨拶をいただきました。

また4月8日（金）には着任式が行われ、庄田卓爾校長先生（熊野高校）・上野山智美先生（有田中央高校）・中 伸一先生（箕島高校）・山田恭久先生（紀央館高校）・石田修大先生（耐久高校）が紹介されました。

クラブ同好会紹介 4月18日（月）

新たな学期がスタートしました。清水分校では少人数のため、全員入部が原則です。クラブはソフトテニス部・自然部・家庭部、同好会はバレーボール同好会があります。それぞれに新入部員を迎え、クラブ活動も忙しくなりそうです。

☆5月の行事予定

5/18（水）～20（金）	中間考査	5/20（金）	前期生徒会役員改選・育友会総会
5/29（日）～31（火）	修学旅行（2・3年）		

